

Tournons la page

Cette dernière année, la France a connu de belles satisfactions : l'organisation réussie des jeux olympiques saluée par le monde entier et la reconstruction de Notre Dame en un temps très court. Preuves que les Français et notre pays sont capables de réaliser de grandes choses.

Mais l'année 2024 a aussi connu une instabilité sans précédent : 4 premiers ministres, 146 ministres nommés, démissionnaires et même renommés. Tous ces ministres se sont succédé dans les différents portefeuilles des 4 gouvernements, un record de rapidité et de rotation, laissant la France sans budget en ce début d'année, avec pour conséquence, nous collectivités locales, des budgets bien compliqués à bâtir.

2025 est la fin du mandat et bientôt le bilan des 12 années de l'équipe actuelle avec des promesses tenues et des promesses déçues. Dès aujourd'hui l'Horizon 2026 se prépare et vos propositions sont précieuses pour nous. **Rejoignez un nouvel Horizon pour préparer les projets futurs !**

Nous vous présentons nos vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année.

Sébastien Drappier, Isabelle Décobecq & Laurence Baisier, élus d'un Nouvel Horizon de Lecelles